

花巻市友好都市交流委員会の活動を紹介する情報誌です。題名は、ひらつか、とわだ、花巻の頭文字をとって名付けました。

十和田市の中学生が花巻新渡戸記念館で発表会を実施しました

花巻市の友好都市である青森県十和田市の十和田市立第一中学校の皆さんが、花巻市の職員などに向けた十和田市のPR発表会を3月19日に花巻新渡戸記念館で実施しました。

これは、十和田市立第一中学校より、2学年の生徒が修学旅行で花巻市を訪れる際に、「キャリア教育」と「ふるさと学習」の一環として市の職員に対して十和田市の魅力をPRさせてほしいと依頼があり、見学予定となっていた花巻新渡戸記念館で実施したものです。発表会には花巻市友好都市交流委員会の会長、花巻市の観光課、定住推進課の職員、新渡戸記念館の職員が参加し、生徒14名が「きみがらプロジェクト」、「十和田湖和牛・ガーリックポーク」、「十和田湖・奥入瀬」、「十和田湖ひめます」のテーマで4チームに分かれ発表しました。

生徒のみなさんは手作りしたパンフレットとパワーポイントを用いながら発表していました。原稿を見ずに説明し、発表に演技を取り入れるなど、たくさん練習をしたことが伝わる立派な発表でした。

発表後は、花巻市からのお土産として鹿踊の和紙張子を渡し、記念館入口にて記念撮影を行ったのち、閉会となりました。閉会後には新渡戸記念館の嶽間澤館長より新渡戸家の歴史と新渡戸家による花巻市と十和田市のつながりについて説明いただきました。両市のつながりについて知識を深めるきっかけになったと思います。これからもこのような交流を続けていきたいですね。



▲十和田市立第一中学校の生徒の発表の様子



▲質問に答える十和田市立第一中学校の生徒



▲生徒作成のパンフレット

令和3年度の湘南ひらつか七夕まつりの通常開催の中止のお知らせ

今年の7月上旬に開催を予定されていた平塚市の湘南ひらつか七夕まつりは、新型コロナウイルス感染症の状況を考慮し、湘南スターモールなど中心商店街の交通規制は実施せず、大型飾りやパレード、露店出店等は行わないなど、大幅に縮小して開催されることとなりました。今年は「湘南ひらつか七夕まつり2021」として、7月7日を中心とした1か月間に、紅谷町まちかど広場や湘南スターモールなどに、七夕まつりを彷彿させる七夕関連の装飾などを展示するとともに、関連する事業が実施されるそうです。当委員会が例年実施している、七夕まつりを見学する平塚訪問ツアーと、七夕まつりで花巻市の郷土芸能を披露していただく郷土芸能団体の派遣についても今年は中止となります。

◆友好都市トピックス◆ ～湘南ひらつか七夕まつり～

普段開催されている湘南ひらつか七夕まつりは、戦後商業振興策として始められたもので、活発な商業力に裏付けられた日本一といわれる七夕飾りの豪華さに特色があります。中心街には約500本、特にメイン会場である「湘南スターモール」は絢爛豪華な飾りが通りを埋め尽くします。中には、10mを超える大型飾りもあり、活躍中のスポーツ選手や人気の動物、キャラクターなどの流行りを取り入れた飾りも大きな特徴です。期間中は七夕飾りのコンクールをはじめ、パレード等各種催物がくりひろげられ日本を代表する夏の風物詩として発展してきています。さらに、セレクションで選ばれた湘南ひらつか織り姫がまつり期間中、パレードや市中訪問など様々な行事でまつりを一層盛り上げています。新型コロナウイルスの収束後には平塚訪問市民ツアーなどに参加し、ぜひ一度見学していただきたいです。



▲湘南ひらつか七夕まつりの様子
写真提供 (一社) 平塚観光協会

今年度の友好都市との主な交流予定についてお知らせします

昨年から続く新型コロナウイルスの影響により、友好都市少年少女交流キャンプや平塚訪問市民ツアーなどの中止が決定しています。現時点で開催を予定している交流事業は以下の通りです。

※今後、都合により中止の決定や、日程等の変更の可能性があります。

交流予定日	交流予定内容	一昨年度の様子
未定	<p><イベント> 2021 イーハトーブレディース駅伝</p> <p>毎年、平塚市から選手が参加し、素晴らしい走りにより大会を盛り上げていただいております。一昨年は開会式にて選手宣誓もしていただきました。今年も快走を披露していただきたいです。</p>	
10月下旬	<p><ツアー> 友好都市十和田訪問市民ツアー</p> <p>毎年ご好評をいただいている十和田市への市民ツアーです。十和田市現代美術館や、紅葉が色づく奥入瀬溪流を訪れます。詳しい内容や募集については、9月に広報やHP等でお知らせする予定です。</p>	
11月上旬	<p><ツアー受入れ> 十和田市民花巻市探訪ツアー</p> <p>十和田市から花巻市を訪問していただくツアーです。毎年ツアーのスケジュールは異なりますが、一昨年は花巻新渡戸記念館、宮沢賢治童話村、昭和の学校を見学し、金婚亭にて昼食をとるなど、本市を楽しんでいただきました。</p>	
2月11日	<p><イベント> 元祖わんこそば 全日本大会</p> <p>毎年2月11日に花巻市の文化会館で開催されているわんこそば大会です。十和田市から食士や応援団、平塚市からは湘南ひらつか織り姫の皆さんがご参加くださり、大会を大変盛り上げていただいております。</p>	

次回の発行は、6月を予定しています。

「花巻市友好都市交流委員会」の活動をHPで紹介しています。

<https://www.city.hanamaki.iwate.jp/shisei/hanamakicity/shimaiyukotoshi/1002454.html>

